

# 八重桜

## 76人の頑張りに拍手! ～学習発表会～

花巻市立八重畠小学校

令和7年 10月27日(月)  
第10号 文責:加藤 未由子



10月18日(土)、2学期の1番大きな行事である学習発表会を行いました。16日の校内発表会の反省を生かし、さらによいものに仕上がり、多くの観客の方々の前で素晴らしい発表をすることができました。しかし、最初からうまくできたわけではなく、これまでの学習を振り返りながら、課題を設定して練習に取り組み、よりよい表現をするにはどうしたらよいか試行錯誤してできあがったものです。本番では、ステージで堂々と力を発揮する子どもたち、支える教職員、子どもたちの活躍を見守り、応援してくださる家族や地域の方々、全ての力が合わさって最高の発表会を作ることができました。まさに、集ったみんながひとつになった時間でした。

ご家族の皆様には、子どもたちの頑張りに温かい拍手をたくさんいただきました。衣装の準備や台詞の練習へのご協力にも感謝いたします。

### 1年生はじめのことば



### 1年生「かばとかんじ&ちょっとかわったおおきなかぶのはなし」

時間内に全ての学習の内容を盛り込んだ1年生。入学してこんなにできることが増えたのだなと思ったステージでした。台詞も動きもしっかり覚え、10人の良さを生かしたオリジナルの「おおきなかぶ」に仕上りました。



### 2年生

#### 「ミーのすてきなぼうし」

ステージを立体的に使い、演技を交えた朗読劇や群読に挑戦しました。「こんなぼうしがあったらいいな。」と考えながら制作した帽子は、とても鮮やかでしたね。



### 3、4年生

#### 「にじ」「いつだって！」他

音楽会で発表した2曲に加え、合奏も各学年1曲ずつ披露しました。さすが、心をひとつに「美しい音色」を極めてきた29人。歌声も器楽の響きも心地よいものでした。



### 5年生「We are friends」

みんなが知っている昔話を組み合わせ、All English で表現しました。一人何役もこなし、ダンスも覚え、フロア全体を使ってクラスの団結力を示しました。



### 6年生「ライオンの涙」

平和への願いをテーマとした劇に挑戦しました。台詞を言うときの表情や他の役者を見守る場面など細かい動作にも表現の工夫が見られ、6年間の学習の集大成となりました。



児童会長  
おわりのことば